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About this document:

The participant organizes funding through the Erasmus+ program in Austria (Erasmus+ Consortium of Bildungsdirektion für Tirol). For job shadowings and teaching activities abroad, this document needs to be filled in and signed by all three parts before the start of the mobility activity. For participants who participate in a formal course programme abroad, the learning agreement is not necessary. In that case, the detailed course programme of the course organizer will be sufficient. 

To be filled in before the mobility activity: The first pages of this document are the “Learning agreement” between the sending and hosting organisations and the participant of this Erasmus+ mobility program. 

The be filled in at the end of the mobility activity: The last page of this document is the “Learning Agreement Complement”, in which the successful completion of the agreed mobility activity is certified. This page needs to be filled in and signed at the end of the mobility activity.

This top page only offers an explanation and is therefore not part of the Learning Agreement.
Translations in German are given in grey colour. 




Über dieses Dokument:

Der Teilnehmer organisiert die Finanzierung über das Erasmus+ Programm in Österreich (Erasmus+ Konsortium der Bildungsdirektion für Tirol). Bei Hospitationen und Lehraktivitäten im Ausland muss diese Lernvereinbarung vor Beginn der Mobilitätsaktivität von allen drei Parteien ausgefüllt und unterzeichnet werden. Für Teilnehmer, die an einem formalen Kursprogramm im Ausland teilnehmen, ist die Lernvereinbarung nicht erforderlich. In diesem Fall ist das detaillierte Kursprogramm des Kursveranstalters ausreichend. 

Vor der Mobilitätsaktivität auszufüllen: Die ersten Seiten dieses Dokuments sind die „Lernvereinbarung“ zwischen der entsendenden und der aufnehmenden Organisation und dem Teilnehmer an diesem Erasmus+ Mobilitätsprogramm.
 
Am Ende der Mobilitätsaktivit auszufüllen: Die letzte Seite dieses Dokuments ist das „Learning Agreement Complement“. Darin wird die erfolgreiche Absolvierung der vereinbarten Mobilitätsaktivität bestätigt. Diese Seite muss am Ende der Mobilitätsaktivität ausgefüllt und unterzeichnet werden.

Diese erste Seite beinhaltet nur die Erklärung und ist daher nicht Teil des Learning Agreements.
Übersetzungen ins Deutsche sind in grauer Farbe angegeben.
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LEARNING AGREEMENT 
Lernvereinbarung

First name(s), Last name(s)
First name, last name of the participant
Vorname, Nachname der/des Teilnehmenden

	Programme type: Erasmus+ school education staff
	start and end date
Start und Enddatum der Mobilität 
DD/MM/YYYY – DD/MM/YYYY]
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SENDING ORGANISATION:  entsendende Einrichtung (= Schule in Tirol oder Bildungsdirektion für Tirol)

SENDING ORGANISATION                               ADDRESS and COUNTRY                                 EMAIL & PHONE
    Schulname (bzw. Bildungsdirektion)               Adresse und Land                                                 Mail & Tel.Nummer
TEXT                                                                   TEXT                                                                   TEXT              

STATUS AT THE SENDING ORGANISATION (LEARNING PROGRAMME OR JOB TITLE)
Beschäftigungsverhältnis der an der Erasmus+ Mobilität teilnehmenden Person

	Teacher or additional school staff

ERASMUS CONSORTIUM
The sending organization is a member of the Erasmus+ Consortium organized by “Bildungsdirektion für Tirol” (accreditation number 2024-1-AT01-KA120-SCH-000290266).
Die entsendende Organisation ist Mitglied des Erasmus+ Konsortiums der Bildungsdirektion für Tirol (Akkreditierungsnummer 2024-1-AT01-KA120-SCH-000290266).

CONSORTIUM ORGANISOR                              ADDRESS and COUNTRY                                 EMAIL & PHONE
    Konsortium wird organisiert von                          Adresse und Land                                                 Mail & Tel.Nummer
Bildungsdirektion für Tirol                                Heiliggeiststrasse 7, 6020 Innsbruck, Austria     erasmus@bildung-tirol.gv.at
                                                                                                                                                         +43 512 9012 0               

HOST ORGANISATION:  aufnehmende Einrichtung am Zielort


											HOST ORGANISATION(S)
Name der Einrichtung am Zielort
					ADDRESS and COUNTRY
           Adresse und Land                                                   
					HOST EMAIL & PHONE
           Mail & Tel. aufnehmende Einrichtung

	TEXT
	TEXT
	TEXT


					FIELD
Fachgebiet der aufnehmenden Einrichtung
					MODE
           Art der Mobilität
	

	School education
	Physical mobility activity
	



											MENTOR*
Betreuende Person vor Ort
					CONTCT DETAILS MENTOR
           Kontaktdaten Mentor/in vor Ort                                                   
	

	TEXT
	TEXT
	

	
	
	

	*according to Erasmus+ rules, one mentor can coach a maximum of two people
*laut Erasmus+ Regeln kann derselbe Mentor bzw. dieselbe Mentorin max. zwei Personen betreuen 





	Learning outcomes
Vereinbarte Lernziele der Mobilität
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	For each learning outcome, define a short title and then give a concrete description of the achieved learning outcome in form of statements about what the participant has learned, understood and is able to do following the completion of their mobility activity. You may add more or delete fields.
Definieren Sie für jedes Lernergebnis einen kurzen Titel und formulieren Sie dann eine konkrete Beschreibung des erreichten Lernergebnisses in Form von Aussagen, was der Teilnehmende nach Abschluss der Mobilitätsaktivität gelernt und verstanden hat und in der Lage ist zu tun. Sie können weitere Felder hinzufügen bzw. entfernen.


			LEARNING OUTCOME 1: TITLE

	DESCRIPTION

			LEARNING OUTCOME 2: TITLE

	DESCRIPTION

			LEARNING OUTCOME 3: TITLE

	DESCRIPTION

			LEARNING OUTCOME 4: TITLE

	DESCRIPTION

	

	
Planned Activities and tasks
geplante Aktivitäten während der Mobilität
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		Give clear, concrete and concise descriptions of every activity that the participant will attend, or of a task that they will complete. You may add more or delete fields.
Geben Sie klare, konkrete und präzise Beschreibungen jeder Aktivität, die der Teilnehmer besuchen wird, oder einer Aufgabe, die er erledigen wird. Sie können weitere Felder hinzufügen bzw. entfernen.

ACTIVITY / TASK 1

	DESCRIPTION 

			ACTIVITY / TASK 2

	DESCRIPTION 

			ACTIVITY / TASK 3

	DESCRIPTION 



	
Mentoring and monitoring arrangements
Mentoring und Begleitung vor Ort
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	The section consists of a list of mentoring and monitoring activities that will be used to support the participant and track their learning progress. For example: scheduled dialogues with their mentors, periodical reviews of the learning outcomes and completed tasks, consultations between the mentors at the hosting and sending organization... You may add more or delete fields.
Dieser Abschnitt besteht aus einer Liste von Mentoring- und Begleitungsaktivitäten, die zur Unterstützung des Teilnehmers und zur Verfolgung seiner Lernfortschritte eingesetzt werden. Zum Beispiel: geplante Dialoge mit den Mentoren, regelmäßige Überprüfungen der Lernergebnisse und abgeschlossenen Aufgaben, Konsultationen zwischen den Mentoren der Aufnahme- und Entsendeorganisation… Sie können weitere Felder hinzufügen bzw. entfernen.

			MENTORING AND MONITORING ACTIVITY 1

	DESCRIPTION and TIMING (what and when)

			MENTORING AND MONITORING ACTIVITY 2

	DESCRIPTION and TIMING (what and when)

			MENTORING AND MONITORING ACTIVITY 3

	DESCRIPTION and TIMING (what and when)



	Evaluation, recognition, and return to the sending organization
Evaluierung, Anerkennung und Rückkehr zur entsendenden Einrichtung
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	EVALUATION OF LEARNING OUTCOMES
   Evaluierung der Lernergebnisse

			EVALUATION FORMAT AND PROCEDURES:
Describe how your learning outcomes will be evaluated. For example: examination, practical tasks, continuous assessment, learning journal…. 
Beschreiben Sie inwiefern Ihre Lernergebnisse evaluiert werden,. Zum Beispiel: Prüfung, praktische Aufgaben, kontinuierliche Bewertung, persönliches Lernjournal....

	TEXT


			EVALUATION CRITERIA:
  Kriterien für die Evaluierung der Lernergebnisse

	TEXT


	RECOGNITION OF LEARNING OUTCOMES
Anerkennung der Lernergebnisse nach Rückkehr

Explain how your learning outcomes will be recognised at the sending organisation (for example by a report to your school director). Also explain how you are going to share your learning outcomes with your colleagues the sending organisation, so that the whole school can benefit from your Erasmus mobility. 
Erläutern Sie, wie Ihre Lernergebnisse in der entsendenden Organisation anerkannt werden sollen (z. B. durch einen Bericht an die Schulleitung). Erklären Sie auch, wie Sie Ihre Lernergebnisse mit Ihren Kollegen in der entsendenden Organisation teilen werden, damit die gesamte Schule von Ihrer Erasmus-Mobilität profitieren kann.


	TEXT

	

	Additional provisions
Ergänzende Vereinbarungen
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TEXT (if applicable / wenn nötig)



	Contact information
Kontaktdaten
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	PARTICIPANT  Teilnehmer/in

					FULL NAME  Name
	
					EMAIL 
		          TEL. NUMBER

	TEXT
	TEXT
	 TEXT

		RESPONSIBLE PERSONS AT THE SENDING ORGANISATION  Verantwortliche der entsendenden Einrichtung (Schule)

					SCHOOL DIRECOR 
					JOB TITLE
					EMAIL 
					TEL. NUMBER

	TEXT
	School direcor
	TEXT
	 TEXT

		RESPONSIBLE PERSONS AT THE HOST ORGANISATION  Verantwortliche/r der aufnehmenden Einrichtung im Zielland

					NAME 
					JOB TITLE
					EMAIL 
					TEL. NUMBER

	TEXT
	TEXT
	TEXT
	 TEXT



	
Signatures
Unterschriften
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The undersigned confirm the learning activities planned according to the information on this document.
Die Unterzeichnenden bestätigen die laut den Angaben auf diesem Formular geplanten Lernaktivitäten.

					SENDING ORGANISATION
             Name der entsendenden Einrichtung
					ADDRESS
              Adresse
			SIGNATURE
            Unterschrift

	TEXT

	TEXT
		






					RESPONSIBLE PERSON
              Name Verantwortliche/r (Schulleitung)
			DATE
            Datum
	

	TEXT
	TEXT

	



					HOSTING ORGANISATION
             Name der aufnehmenden Einrichtung
					ADDRESS
              Adresse
			SIGNATURE
            Unterschrift

	TEXT

	TEXT
		






					RESPONSIBLE PERSON
              Name Verantwortliche/r vor Ort
			DATE
            Datum
	

	TEXT
	TEXT

	

				PARTICIPANT
              Name Teilnehmer/in an der Mobilität
			DATE
             Datum
			SIGNATURE
              Unterschrift

	TEXT
	TEXT

		








	Learning Agreement– Page 1
LEARNING AGREEMENT COMPLEMENT
Lernvereinbarungs-Ergänzung
To be filled in and signed at the end of the Erasmus+ mobility activity.
Am Ende der Erasmus+ Mobilität auszufüllen und zu unterschreiben.
The signatories confirm that the participant has successfully participated in the learning mobility activity as agreed in the Erasmus+ learning agreement, which was signed on the ______________ (DATE).
Die Unterzeichnenden bestätigen, dass die/der Teilnehmende erfolgreich an der Mobilitätsaktivität teilgenommen hat, wie in der am (Datum) unterzeichneten Erasmus+-Lernvereinbarung (Learning Agreement) vereinbart wurde.
If during the mobility activity some parts of the activity had to be changed from the original agreement, these changes are explained in detail here:
Wenn während der Mobilitätsaktivität einige Teile der Aktivität gegenüber der ursprünglichen Vereinbarung geändert werden mussten, werden diese Änderungen hier im Einzelnen erläutert:







[bookmark: _Toc263859413]Signatures:   Unterschriften

	Participant   Teilnehmende/r
	
	

	Full name:
	
	
	

	Date and place:
	
	
	

	Signature:
	
	
	



	For sending organisation   
Für die entsendende Einrichtung
	
	For hosting organisation
Für die aufnehmende Einrichtung im Zielland

	Full name:
	
	
	Full name:
	

	Position:
	
	
	Position:
	

	Date and place:
	
	
	Date and place:
	

	Signature:
	
	
	Signature:
	



The dates cannot be before the end date of the mobility activity. 
Die jeweiligen Datumsangaben können nicht vor dem Enddatum der Mobilitätsaktivität liegen.
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